

comme ses frères et s'intéresse à leurs besoins, son cœur bat à l'unisson du cœur de Jésus qui s'est livré à la mort par le salut de tous.

Avant tout, le vrai catholique prie pour le Pape qui est chargé du gouvernement de l'église universelle, et ses prières doivent redoubler d'ardeur à mesure que se multiplient et grandissent les épreuves et les afflictions dont on ne cesse de l'abreuver. L'Evêque établi de Dieu pour régir une portion de l'église, et qui doit rendre compte de nos âmes comme de la sienne, a aussi une part dans les prières quotidiennes du véritable catholique qui n'oublie pas non plus le prêtre chargé de lui annoncer la parole de Dieu et de lui administrer les sacrements, et après avoir prié pour le Pape, pour son Evêque, pour le curé de sa paroisse, l'homme de la vie privée se souvient aussi de ceux que la Providence a placés au-dessus de lui, qu'elle a chargés des affaires publiques les plus importantes, et qui souvent sont environnés de grandes difficultés, exposés à mille tentations, et qui ont sans cesse besoin que Dieu les éclaire pour le bonheur du peuple. Voyez l'église, elle ne les oublie pas dans les prières du prône où elle dit : " Nous vous prions aussi, Mon Dieu, pour notre législature, pour Son Excellence le gouverneur, pour les magistrats et officiers de cette province, etc., etc., afin que tous emploient leur autorité pour la gloire de votre saint nom, pour le bien de votre église, et pour le salut de votre peuple."

Et en priant ainsi pour le bonheur de tous, nous agissons dans nos propres intérêts, car le bonheur des individus dépend intimement du bien public. En nous oubliant nous-mêmes, nous obtenons tout et pour nous-même et pour les autres, et nous sommes fidèles aux lois de l'Evangile qui ne veut pas renfermer dans des cercles comprenant à peine quelques individus unis par le sang, des alliances, ou des intérêts, l'amour prêché par J.-C. ; mais qui veut le généraliser, l'étendre, et embrâser tout le monde, et faire de toutes les familles, de toutes les nationalités, de toutes les races, une seule et même famille, la grande famille chrétienne et catholique, confondue dans le saint amour du Sacré cœur de Jésus. Elargissez vos cœurs tous les jours. Priez